

EISACKTAL

## Der neue Bezirksausschuss

■ Nach jeder Gemeindewahl wird auch die Leitung der Bezirksgemeinschaften neu ernannt. Der Bezirksrat besteht dabei aus 16 Personen, wobei jede Mitgliedsgemeinde des Bezirks je nach Größe mit bis zu drei Ratsmitgliedern darin vertreten ist. Die Räte wählen dann den fünfköpfigen Bezirksausschuss, der das ausführende Organ der Bezirksgemeinschaft darstellt. Als Präsident wurde Walter Baumgartner bestätigt; Vize-Präsident wurde der Brixner Mario Cappelletti. „Bei der Wahl der Ausschussmitglieder habe ich mich neben der

territorialen Aufteilung vor allem an der Überlegung orientiert, welche Ratsmitglieder entsprechend der geforderten Kompetenzen und in Anbetracht der jeweiligen beruflichen Erfahrung das beste Team bilden könnten“, sagt Baumgartner dem „Brixner“. Mario Cappelletti übernimmt demnach den Bereich Finanzen und Wirtschaft, die Mühlbacher Landschaftsarchitektin Susanne Rieder ist zuständig für die Leader-Programme, Regionalentwicklung, Personennahverkehr, Fahrrad- sowie Wanderwege und einige Sozialprojekte. Der ehemalige



Klausner Vize-Bürgermeister Stefan Deporta ist für Abfall- und Abwasserwirtschaft sowie für die Informatisierung zuständig, und Paula Bacher übernimmt den Be-

reich Sozialdienste, Frauen und Familie sowie Senioren. Baumgartner selbst hat die Bereiche Personal, Verkehr, Kultur und Sanität übernommen. [WV](#)